

Artikel vom 19.01.2023

Christbaumsammelaktion der JU

Wieder über 400 Bäume direkt abgeholt



Lange Tradition und wieder stark angenommen: Mehr als 400 Christbäume wurden durch die Helferinnen und Helfer der Jungen Union eingesammelt. In Weiherhammer und Trippach haben im Vorfeld viele die Möglichkeit zum Kauf des Abholbändchens genutzt und so war die Abholung wie alle Jahre reibungslos. Im Anschluss der Aktion konnten alle noch im TSG Sportheim noch bei einer Brotzeit die Abholung ausklingen lassen. Danke an das Team um JU-Chef Julian Kraus und allen, die ihre Fahrzeuge zur Verfügung gestellt haben.